

ABSTRAK

MUHAMMAD KURNIAWAN MAULIDIN, 19110051
ANALISIS KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA, LINGKUNGAN
KERJA DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN
DI PT. SURYA SEJAHTERA SEJATI

Skripsi : Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis, 2023
Kata Kunci : Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3), Lingkungan Kerja,
Kepuasan Kerja dan Produktivitas Kerja Karyawan

Dalam mencapai tujuan perusahaan dengan maksimal diperlukan hal yang paling menunjang yaitu sumber daya manusia. Sebab manusialah yang menjadi penggerak dalam sebuah organisasi. Didalam organisasi, sumber daya manusia tetap perlu dikoordinasi dan dikelola dengan benar agar bisa mewujudkan keberhasilan organisasi sesuai dengan rencana strategisnya. Untuk menunjang keberhasilan perusahaan, ada beberapa hal yang perlu diperhatikan salah satunya adalah kesehatan dan keselamatan kerja (K3), lingkungan kerja dan kepuasan kerja. Dalam penelitian ini akan mengidentifikasi pengaruh kesehatan dan keselamatan kerja (K3), Lingkungan kerja dan kepuasan kerja terhadap produktivitas kerja karyawan di PT. Surya Sejahtera Sejati. Teknik pengambilan sampel yang dilakukan pada peneliian ini merupakan sampel jenuh sebab populasi yang dikenakan pada penelitian ini relatif kecil yaitu berjumlah 30 responden yang merupakan seluruh pegawai perusahaan. Metode yang digunakan yaitu kuantitatif deskriptif dengan analisis data regresi linier berganda. Hasil dari data penelitian ini bersifat valid dan reliable. Pada uji asumsi klasik data berdistribusi normal, tidak terjadi gejala heteroskedastisitas dan multikoloniaritas. Untuk uji hipotesis, variabel kesehatan dan keselamatan kerja berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan yang dibuktikan dengan hasil nilai t-hitung sebebsar 4,464 dan nilai signifikansi $0,001 < 0,05$; variabel variabel lingkungan kerja berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan yang dibuktikan dengan dengan hasil nilai t-hitung sebebsar 3,312 dan nilai signifikansi $0,008 < 0,05$; variabel kepuasan kerja berpengaruh terhadap produktivitas kerja keryawan yang dibuktikan dengan hasil nilai t-hitung sebebsar 6,796 dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$; dan kesehatan dan keselamatan kerja, lingkungan kerja dan kepuasan kerja secara simultan berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan yang dibuktikan dengan adanya hasil uji F (simultan) nilai f-hitung sebebsar 110,135 dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$.